



スマイル

宇都宮市立海道小学校
第4学年 学年だより
2月号 No.12
平成30年2月1日

寒風に身もすくむ今日この頃ですが、寒さに負けず、4年生の子どもたちは外へ元気に遊びに出ています。

1月下旬から、なわとびの検定を始めました。検定の結果は、後日認定書でお知らせします。

インフルエンザが流行し始めています。手洗い、うがいをするように声をかけたり、マスクの着用を促したり、予防に努めているところです。家庭でも、手洗い、うがいをこまめにして頂くなど、家の方のご協力をありがたく感じています。今後ともよろしくお願いいたします。

学習予定

国語	「ゆめのロボット」を作る 報告します,みんなの生活
社会	まだまだひろいぞ栃木県
算数	少数と整数のかけ算わり算 立体
理科	水のすがた
音楽	日本の音楽に親しもう
図工	作品バック
体育	なわとび 育ちゆく体
総合	二分の一成人式をしよう
道徳	大切な家族に
会話	百人一首 英会話

授業参観・懇談会のお知らせ

16日(金)に今年度最後の授業参観と懇談会があります。懇談会では、来年度のPTA学年協議・常置委員会の所属確認を行います。常置委員会では4年生から次年度の委員長選出があります。

何かとご多忙とは思いますが、ぜひご参加ください。ご協力をよろしくお願いいたします。

また、4・5・6年生は、一斉下校です。



お知らせとお願い

☆裁縫セットの申込みについて

5年生から家庭科が始まります。16日(金)の授業参観の時にいくつかの見本と申し込み用の袋を置いておきますので、必要な方は、23日(金)までに代金を添えて担任まで持たせてください。ご家庭にあったり譲ってもらったりして用意できる方は、それを使っても差し支えありません。

☆社会「まだまだ広いぞ栃木県」の学習から

栃木県の自然や文化・産業・交通についての学習をしています。ドライブ等で日光国立公園(湖・滝・湿原等)や世界遺産の二社一寺を訪れてはいかがでしょうか。行ったことがない、行ったことはあるけれど忘れた・・・というお子さんがたくさんいました。機会がありましたら、栃木県のよさを肌で感じてほしいと思います。